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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

1 17分 新田　宜明（社民・護憲） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 21世紀ビジョンに描かれている沖縄の将来像と基本理念について

(1) 私は、選挙で「チムグクル」の政治をと訴えてきた。21世紀ビジョンに描かれている「沖縄
の心」を政治で体現するために、ウチナーンチュのスピリッツ、「チムグクル」をおきなわブ
ランドとして定着させたらどうかと考えるが、知事の所見を伺う。

(2) 平和について、「多様な安全保障を創造していく場として地域特性を発揮していく。」とあ
るが、最近の尖閣諸島をめぐる情勢について所見を伺う。

2 一括交付金について

(1) 2937億円の一括交付金のこれまでの確定状況はどうなっているか伺う。

(2) なぜ当初に全額交付確定できなかったか伺う。

(3) 国の関与や縛りを少なくするのが一括交付金制度であると考えるが、これまで何らかの
国の関与があったか伺う。

(4) これまでに調整不調または保留になった事業で、県・市町村ごとの内訳はどうなっている
か伺う。

3 オスプレイ配備について、知事は、県民の生命財産を守る立場から県民大会開催を主導
し、県民の先頭に立って反対すべきと考えるが、知事の決意と見解を伺う。

4 消費税増税による県民生活と県経済に与える影響について伺う。

5 ＴＰＰについて

(1) 交渉が棚上げされたＴＰＰ協定、秋にも浮上する気配があるが、県の対応について伺う。

(2) 全国知事会に提案して取り組む考えはないか伺う。

6 鉄軌道並びにＬＲＴ導入の取り組みと今後の展望について伺う。

7 戦後処理について

(1) 不発弾処理の一括交付金活用と今後の見通しについて伺う。

(2) 遺骨収集について伺う。

8 保育園の認可化推進と待機児童解消対策について伺う。

9 雇用拡大とパート、有期、派遣労働者の格差是正に向けた県独自の施策展開について伺
う。

10 公契約条例の制定について
　質の高い公共サービスを行うには、公共サービスに従事する労働者が安心して生活でき
る労働条件を確保することが必要。全国自治体の公契約条例制定の状況や県の調査研究
などの取り組みについて伺う。

11 県道11号線について

(1) 11号線の進状況を伺う。

(2) 遅々として進まないが、いつ完工するか伺う。

12 県道68号線について

(1) 進状況について伺う。

(2) 進が遅い理由は何か伺う。

(3) いつ完工するか伺う。
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13 饒波川の整備について

(1) 饒波川の整備概要について伺う。

(2) 県の親水公園の認識について伺う。

(3) 進状況について伺う。

14 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

2 17分 狩俣　信子（社民・護憲） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 日米地位協定の改正について、知事就任からこれまでの取り組みと国の対応について
伺う。

(2) 失業率の高い若年者の雇用拡大について知事の所見を伺う。

2 基地内雇用の実態について

(1) 海兵隊の人事部のあり方についての苦情があり、暴言・差別発言が日常的に行われて
いるという。沖縄県として調査し、改善の方策はないのか伺う。

(2) 基地従業員の権利や身分の保障はどうなっているのか伺う。

(3) 日本人上司のいじめや苦情があったらどこが対処しているのか伺う。

3 教育問題について

(1) 30人以下学級は知事の公約であったが、現状と課題を伺う。

(2) 男女混合名簿の実施状況はどうか伺う。

(3) 他府県に比べても男女混合名簿の実施率が低いが、理由は何か伺う。

(4) 県立学校教育課が４月７日に行った臨時任用教員の事前研修会について伺う。

ｱ どんな内容の研修だったのか。

ｲ 管理者から「出ないと次の臨任の採用は危ない」などの言葉もあり、大変なプレッシャー
を受けているというが実態について伺う。

(5) 上海との生徒・教師の拠点校の締結について伺う。

4 「てぃるる」問題について

(1) 県の運営というが現状はどうなっているのか伺う。

(2) 今後の方向性についてどのように考えているのか伺う。

(3) 館長（センター長）の公募制についての考えを伺う。

5 グッジョブ運動について

(1) これまでの成果と課題について伺う。

(2) この運動で正規雇用と非正規雇用の割合はどう変わったのか伺う。

(3) この運動で失業率は改善されたのか伺う。

6 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

3 17分 玉城　　満（県民ネット） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 識名トンネル問題は知事の減給、担当部長の更迭で解決したのか知事の見解を伺う。

(2) 24年度一括振興交付金の満額執行が危惧されているが知事の見解と進状況を伺う。

(3) 沖縄観光コンベンションビューローの副会長３人中２人が辞任したことについて知事の見
解と今後の体制について伺う。

2 文化観光スポーツ部関係について

(1) 戦略的誘客活動推進事業について予算と内容について伺う。

(2) 芸術文化の離島での開催に対する支援について伺う。

(3) 復帰40周年記念イベントについて伺う。

(4) 県内ライブハウスに対する支援について伺う。

(5) 23年度元気プロジェクトの執行状況について伺う。

(6) 文化産業支援班の支援範囲と実績について伺う。

3 総務部関係について

(1) 本県は世界に誇る文化を有している。今後県職に文化技官部門の採用制度を実施すべ
きと考えるが県の見解を伺う。

(2) 一括交付金の事業実施は各部局連携が求められると思うが県の取り組みを伺う。

4 企画部関係について

(1) 鉄軌道導入について

ｱ 国・県・広域市町村との協議について伺う。

ｲ 鉄軌道導入に際し他の交通機関との協議について伺う。

ｳ 県に鉄軌道対策課を設置すべきと考えるが県の見解を伺う。

(2) 一離島一担当制度について伺う。

5 商工労働部関係について

(1) 三線の伝統工芸品化に向けた進を伺う。

(2) 県内外食産業の県外進出の実態と支援について伺う。

(3) 駐留軍等労働者のＡＡＦＥＳパート導入について県の見解と対応を伺う。

(4) 中城新港地区における電力料金について伺う。

6 土木建築・環境関係について

(1) 北部東海岸（金武・宜野座）の赤土の流出問題について県の対応を伺う。

(2) 米軍発注事業のボンド支援について伺う。

(3) 各市町村における県発注工事の地元（各市町村）受注率を高めるための施策について
伺う。

(4) 中城湾港付近の産廃施設の必要性について伺う。

(5) 2011年11月にスタートした中城湾港における定期航路就航の実証実験の進について
伺う。
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7 福祉保健部関係について

(1) 認可保育園の休日設定について伺う。

8 選挙管理委員会関係について

(1) 県議会選挙における選挙公報の総括について伺う。

9 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

4 17分 赤嶺　　昇（県民ネット） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 県議会の役割について知事の基本的な考え方を伺う。

(2) 世界若者ウチナーンチュ大会に対する知事の支援策を伺う。

(3) 沖縄子ども・若者総合計画を策定することについて知事の見解を伺う。

2 福祉行政について

(1) 知事公約の保育所待機児童ゼロはいつ実現するかを伺う。

(2) 認可外保育施設の課題と支援策を伺う。

(3) 乳幼児医療費の現物支給について伺う。

3 教育行政について

(1) 地産地消による給食の無料化について伺う。

(2) 学校を地域防災の拠点に整備すべきだと思うが見解を伺う。

4 土木建築行政について

(1) 沖縄県建設産業ビジョンの進状況を伺う。

(2) 経営難を理由に同業界において新卒の雇用が厳しい状況であります。最低制限価格を
95％に引き上げて人材育成を図るべきではないかを伺う。

5 環境行政について

(1) 公共関与による産業廃棄物最終処分場の進状況を伺う。

6 農林水産行政について

(1) 植物工場について県の取り組みを伺う。

7 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

5 17分 嘉陽　宗儀（共産党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 普天間基地問題について

(1) 滑走路の整備は県民の返還要求に反し、固定化をねらっていると考えるが、どう思うか、
所見を伺う。

(2) 現在配備されているＣＨ46輸送ヘリは製造されてから50年も経過しており米軍も老朽化
を認めている。いつ墜落するかわからない欠陥機である。知事はその飛行禁止を求める
べきではないか。

(3) オスプレイの配備に反対すべきであるが、県民大会成功のために知事は積極的に取り
組むべきではないか。決意を伺います。

(4) 普天間基地は即時閉鎖・返還を求めるべきと考えるが、所見を伺う。

(5) 10月に配備予定されているオスプレイの安全性の確認はされているのか。どのような危
険性や問題点があるか説明を求める。公表されている事故や欠陥の状況はどうなってい
るか。

2 消費税問題について

(1) 県民生活への影響はどうなるか。無年金者や生活保護所帯者の多い沖縄で、生活破壊
が深刻な事態になると考えるが、どうか。特に消費税との取引で棚上げにされた後期高
齢者医療制度の廃止に抗議し撤回を求めるべきではないか。

(2) 沖縄県の財政への影響はどうなるか。諸事業への影響はどうなるか。

(3) 県立病院全体では幾らの負担増になるか。病院経営への影響はどうなるか。各病院ごと
の試算はどうなっているか。

(4) 県民生活を守る立場から、消費税増税法案の撤回を政府に申し入れるべきである。決意
を伺う。

3 東日本震災支援について

(1) 沖縄県のこれまでの支援の実績はどうなっていますか。今後の支援の取り組みを伺いま
す。

(2) 震災瓦れきの受け入れについて、県民の多くが反対を表明している。特に放射能汚染
が問題になっている。県も受け入れは無理だと明確にすべきであると考えるがどうか。

(3) 県内の福島原発による放射能汚染の沖縄県への影響と対策の状況はどうなっているか。

(4) 東日本大震災を受けての県の防災計画の見直し作業はどうなっているか。

4 高江のヘリパッド建設問題について

(1) 現在の建設工事で自然環境が大きく破壊されています。その上に、新しくオスプレイが
配備されたら一層自然破壊が深刻になることは明らかです。知事は工事を中止させるべ
きではないか。

5 泡瀬干潟埋立事業計画について

(1) 現在までの埋立工事の進状況はどうなっているか。

(2) 自然環境の保全のためにどのような取り組みをしているか。

(3) この埋立工事による貴重種や絶滅危惧種の生き物たちの保全をどのように図ってきた
か、説明を求める。

(4) 泡瀬干潟埋め立ては市民の要望によるものだと説明しているが市民の声を調査したこと
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があるのか。

(5) 市民アンケート調査に回答のあった500名のうち70％を超える市民が埋め立てに明確に
反対を表明している。この結果をどう考えるか。

(6) 無駄な公共工事である泡瀬埋立事業は中止せよ。決意を伺う。

6 教育問題について

(1) 教師の多忙化の実態を掌握しているか。どうなっているか。

(2) 多忙化解消のために具体的に取り組んだ事例を説明せよ。

(3) 教職員の評価システムは見直すべき時期に来ているのではないか。

(4) 今後の多忙化解消の計画と決意を伺う。

7 識名トンネル工事問題について

(1) 知事コメントについて

ｱ コメントの真意は何ですか。

ｲ 知事の政治責任は重大だと思いますが、給料の一部カットで責任を果たしたと考えるの
ですか。

ｳ 再発防止策の方針が説明されていますが、それで十分だと考えますか。

(2) 虚偽契約について

ｱ なぜ虚偽契約を行ったのか。その内容を説明せよ。だれが計画し、だれが偽造公文書
を作成したか。

ｲ これは国から刑事告発されているが、その内容と罪名は何か。

(3) 「不服の申し出」について

ｱ その内容を説明せよ。

ｲ 不服申し立てを行ったのはなぜか。

(4) 県警の対応について

ｱ 私は偽造公文書作成罪、同行使罪に該当するので捜査すべきだと質問したがどのよう
な対応をしたか。

ｲ 国の告発も同様な内容か。

(5) 関係者の処分基準はあるのか。その説明を求める。

(6) 最高責任者はだれか。決裁責任者は。その処分はどうするのか。

(7) 今回の事態は行政と業者の根深い癒着の結果、発生していると考えられる。抜本的な改
革が必要だと思うがどうか、知事の見解を伺う。

8 警察官不祥事問題について

(1) 少女にみだらな行為をしたとして警察官を逮捕しているが、事実関係を明らかにせよ。

(2) これまでに警察官の不祥事で処分をした事例は何件か。

(3) 金武町での米兵の器物損壊事件の示談で、交番が無断で使用されていた問題は、庁舎
管理規定に照らして職務怠慢ではないか。なぜそうなったのか、真相を県民に明らかに
せよ。

(4) 警察法第１条及び第２条の教育の徹底に問題はないか。現場でその精神がおろそかに
されていないか、疑問があるが説明を求める。

(5) 再発防止策に対する決意を伺う。

9 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

6 17分 山内　末子（県民ネット） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 普天間移設問題、オスプレイ配備問題、地位協定改定問題等、混迷深まる事態、知事
の訪米は重要だと考える。計画を伺う。

(2) 識名トンネル問題について

ｱ 県は４月に不服申し立てを行い、却下された後に補助金適正化法違反で告発されてい
る。事件発覚後一連の県の姿勢に誠意がないと受けとめられたのではないか。原因究
明・責任の所在・再発防止策・処罰、どれもまだ県民は納得していない。説明責任を果
たしていないと思うが、今後の対応を伺う。

ｲ 当時の担当職員から給与の返還申し入れがあるようだが、その状況と対応を伺う。

(3) 震災地域の瓦れき受け入れについての知事の見解。

2 基地周辺地域騒音被害対策について

(1) 普天間第二小学校など基地周辺学校の防音窓の遮音量が基準以下という調査結果が
出た。早急な環境改善が必要だ。実態把握を含め今後の対応を伺う。

(2) 現在、防音工事対象地域以外の学校でも基準値以上の測定結果が出ている。航空機
騒音測定地域を拡大し実態調査に取り組むべきだと考えるがどうか。

(3) 住宅防音工事対象の85Wの告示が引き上げられたが、80W、75Wについても早急な引
き上げが求められている。県の姿勢を伺う。

3 ハーグ条約について

(1) 過去３年間の本県の婚姻者の国際結婚の比率・実数を伺う。

(2) 国は条約締結後の手続の裁判所を東京・大阪と指定の方向だが、米軍人との結婚が多
い沖縄では問題発生の可能性が高い。沖縄弁護士会では那覇家裁でも手続ができるよ
う求めているが、県の取り組みについて伺う。

4 福祉・医療行政について

(1) 特定不妊治療助成制度について

ｱ 過去５年間の対象人数・実績について

ｲ 助成制度のさらなる拡充が求められています。取り組みを伺う。

(2) 保育対策について

ｱ 夜間保育、24時間保育の増設について

ｲ 一括交付金活用での認可外保育園の支援拡充への取り組みをどう考えるか。

(3) 中学までの医療費、入院費の無料化について計画を伺う。

(4) 子宮頸がんワクチン接種助成の状況について

5 教育行政について

(1) 沖縄一括交付金の「教育子育て支援」枠10％確保の実現について

(2) 給食費の無償化に向けて県の助成の計画を伺う。

(3) 給食の安全性確保のための放射線測定器の設置状況と計画について

(4) 養護教員の配置状況について
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(5) 米軍占領下初の学校「髙江洲小学校」という報道があるが、県としての見解を伺う。

6 クロキ（琉球黒檀）の植樹について
　２月議会で提起をしたが、読谷村でプロジェクト計画が立ち上がったとのこと、内容と県の
かかわりを伺う。

7 文化観光スポーツ行政について

(1) プロ野球キャンプ（韓国含む)今年の経済効果と今後の見通し、課題について

(2) 各競技世界大会キャンプの誘致計画について

(3) ＦＣ琉球への支援策はどうなっているか。

8 中城新港地区の整備について

(1) 大型クレーンの設置が決まったが、計量器・母屋の整備が急務、計画を伺う。

9 石川浄水場の跡地利用計画の進状況を伺う。

10 公安行政について

(1) 嘉手納署員の青少年保護育成条例違反での逮捕という衝撃的な事件が発覚した。原因
究明と再発防止策を伺う。

11 我が会派の代表質問との関連について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

7 17分 大城　一馬（社大党） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) ６月10日投開票の沖縄県議会議員選挙の結果について知事の所感を問う。

(2) 慰霊の日における野田総理の来賓あいさつについて知事の所感を問う。

2 基地問題について

(1) 米軍普天間飛行場へのオスプレイ配備について
 ＭＶ22オスプレイ輸送機について知事の見方はどうか。

(2) 配備に対する県民の怒りが増幅している。知事が先頭に立って県民大会開催を主導す
べき。知事の決意を問う。

3 一括交付金の方向性について

(1) 県、市町村の事業要請について国の対応が不透明との声が上がっているが進を問う。

4 離島振興について

(1) 学生支援センター建設について

(2) 物流低減コスト策について

ｱ 燃料費対策について問う。

ｲ 生活支援策について問う。

5 鉄軌道・ＬＲＴ(新型路面電車)建設計画について

(1) 県の考え方を問う。

6 県立郷土芸能会館建設について進状況を問う。

7 マリンタウン地区、土地利用について

(1) 県誘致の利用計画について

(2) マリーナ事業の整備計画について

8 南風原町南インター地域の土地利用計画について
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一般質問通告表
平成24年第3回沖縄県議会(定例会)

07月06 日(金)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答 弁 を 求 め る 者

8 17分 仲宗根　悟（社民・護憲） 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢に関して

(1) 沖縄振興予算活用に当たっては、これまで成し遂げ切れなかった部分に手当てし、県民
や県民の暮らしに還元される仕組みづくりが求められ、国と県・市町村の連携がより重要
になってくると思うが、その取り組みと決意を伺う。

(2) 県立病院は、23年度までを経営再建期間としたが、独法化も含めて検討するとした。今
後どのように対応するか伺う。

(3) 雇用・失業対策については、本県の大きな課題の一つです。改善策、取り組み状況につ
いて伺う。

2 基地問題に関して

(1) 米軍嘉手納飛行場及び米軍普天間飛行場の航空機騒音の県の実態調査の状況を伺
う。

(2) 外来機の飛来は訓練目的としているが、恒常化している。実弾射撃が可能な鳥島射爆
撃場使用が主な理由であり、射爆撃場の返還がなければ外来機の訓練はなくならない。
また、国土保全の観点からも射爆撃場の返還が急務である。県の見解を伺う。

(3) 第三次嘉手納基地爆音差止訴訟裁判で国側の「移転補償制度を活用しないのであれ
ば基地を甘受すべきである」との姿勢が示された。看過できるものではない。県の見解を
伺う。

3 農林水産業の育成に関して

(1) 農産物販路拡大における県産農産物販売プロモーション活動の状況及び反響について
伺う。

(2) 台風４号の影響はどうか。支援対策をどのように考えているか伺う。

4 福祉行政に関して

(1) 子育て支援について、認可外保育園の認可化の状況はどうか伺う。

(2) 認可外保育園への支援状況はどのようになっているか伺う。

(3) 学童保育の取り組み状況について伺う。

5 土木建築行政に関して

(1) 読谷飛行場跡地開発における道路整備に伴う交差点信号機設置について伺う。

(2) 読谷村長田川の河川堰の改善について伺う。

(3) 中部流域下水道伊佐浜処理区読谷側の延伸について伺う。

6 公安行政に関して

(1) 振り込め詐欺が後を絶たない気配だが、状況はどうか。その対策はどのように行っている
か伺う。

(2) 身近な犯罪撲滅に向けた取り組み、地域の自主防犯に向けた取り組みはどのようにされ
ているか伺う。

(3) 金武町の琉球リハビリテーション学院学生寮などの車両損壊事件で加害者が米軍人と
判明し、それに係る示談交渉場所に交番が使われたことについて県警察は規則違反と
した。その事件の概要、経緯について伺う。

7 我が会派の代表質問との関連について
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